

HINO TEAM SUGAWARA

【販売会社メカニック日記 vol.21】



抜群のチームワークを見せるメカニック達

残すステージはあと一つ！ダカールラリー2024の終わりが近づいております。ゴールラインを駆け抜けるまで、何が起きるかわからないのがモータースポーツ。今夜もメカニック達は最後まで抜きなく、各々の思いを胸に懸命に整備を行います。



この光景も見慣れたものとなりましたが、夜間整備はこの日で最後になります。



最後まで丁寧に整備を進める斎藤メカと福田メカ



福田：長いようであつという間の2週間でした。思っていたよりは夜眠ることができていて、まだまだいけそうな感じです！来年も参加したいです！
斎藤：序盤にスペアパーツの消費が激しく、少し心配でしたが、何とかかなりそうで安心しています。最後までしっかり整備したいと思います。

YouTubeにて現地レポート配信してます！

SNSでも情報配信中！

見てね♪



YouTube



Facebook



Instagram



おふざけあり！

非公式現地レポート
動画はこちらから！
モツチャンネル

